

GWMI

Silaturahmi Kamtibmas, Kapolres Kuningan Kunjungi Pondok Pesantren Al-Muttaqien

Kuningan. - KUNINGAN.GWI.WEB.ID

Apr 4, 2024 - 14:03



Silaturahmi Kamtibmas Kapolres Kuningan dan Pondok Pesantren Al-Muttaqien untuk Peningkatan Keamanan Lingkungan

Kuningan - Kapolres Kuningan AKBP Willy Andrian, S.H., S.I.K. bersama jajaran Polres Kuningan menjalin silaturahmi dengan Pondok Pesantren Al-Muttaqien di Desa Manislor, Kecamatan Jalaksana, Kabupaten Kuningan. Kegiatan yang berlangsung pada Rabu, 3 April 2024, bertujuan untuk memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh pemimpin pondok pesantren tersebut, Kapolres Kuningan memberikan arahan dan pesan-pesan Kamtibmas. AKBP Willy Andrian, S.H., S.I.K. menekankan pentingnya terciptanya lingkungan ponpes yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh penghuninya. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Ponpes Al-Muttaqien ini. Kolaborasi antara Polres Kuningan dengan Ponpes merupakan hal yang penting dalam memastikan kondisi lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres.

Tidak hanya memberikan arahan, namun Kapolres Kuningan juga mengapresiasi peran serta dan kerjasama yang telah terjalin antara pihak kepolisian dengan pondok pesantren. "Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang sudah terjalin dengan baik selama ini. Semoga sinergi ini dapat terus ditingkatkan untuk meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di lingkungan ponpes," tambahnya.

Kegiatan silaturahmi ini juga menjadi momentum bagi pihak pondok pesantren untuk menyampaikan aspirasi serta kebutuhan dalam upaya menjaga keamanan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Khadimul Ma'had Al-Muttaqien, K.H. Saeful Ramdhoni menyampaikan apresiasi atas kehadiran Kapolres beserta jajaran. "Kami mengucapkan terima kasih atas kehadiran Bapak Kapolres beserta jajaran. Kami berharap kerjasama yang baik ini dapat terus berlanjut demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh santri dan masyarakat sekitar," ungkapnya.

Silaturahmi Kamtibmas antara Kapolres Kuningan dan Pondok Pesantren Al-Muttaqien diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan pondok pesantren serta mewujudkan situasi yang kondusif bagi pembinaan dan pengembangan generasi muda.